
第４回例会報告（７月２２日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４２名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７５.４７％ ・前々回修正出席率 １００％ １回目
＜欠席会員＞青野､檜垣(圭)､檜垣(巧)､飯､菅､川上､吉良､黒川､松木､村上(裕)､白石(天)

竹田､田中
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､坂本､八木
＜７／８欠席補填＞(6/28松山北)宮本､佐伯､(7/4長期交換)飯､(7/5今治北)菅､(7/12

今治北)重松､(7/13今治南)原田､(7/15松山南)檜垣(圭)､(7/20松山西)青野
(7/21東予)青木

◇山川浩一郎ガバナー補佐・今日は来期のガバナー補佐を今治から出して頂きたくお願い
に来ました。

◇会長報告・阿南中央ＲＣが６月30日付で認証された。例会は水曜日12:30～、コート・
ベール徳島ゴルフクラブにて。挨拶状を頂いています。

◇幹事報告・『ロータリーの友』英語版を購入ご希望の方は事務局までご連絡下さい。
◇３分間スピーチ／佐藤会員・39年前に結婚した。当時は京都に住んでいて、新婚旅行は

当時、ＪＴＢも知らない能登半島を巡った。宿は離れの旧館を借切り状態にして頂
き、乗合バスも自分たち２人だけで桜が満開の中、名所旧跡にその都度止めてくれ
て、車掌さんと運転手さんが付きっきりでガイドをしてくれました。

◇国際奉仕委員会報告／原田委員長・７月９日～12日に短期交換学生４人を受け入れ無事
終了した。越智健司会員には男生徒２名をお世話になった。また、会員の皆さまに
はバーベキューパーティーでお世話になりました。初めての受け入れ経験で、家も
きれいになりました。

◇短期交換(派遣)学生／越智美由紀さん・今治西高２年です。ご推薦有難うございました。
７月30日に渡米しますが、フルートとピアノをしているので特に米国の音楽を学び
たい。ホストファミリーと一緒に歌い、演奏できればいいなと思います。

◇新世代活動委員会報告／久米委員長・青少年友の会のキャンプ日程が決まりました。
８月12日(木)～14日(土)で場所は東予国民休暇村。会員の皆さまも是非ご参加を。

クラブ奉仕委員会アワー
渡辺昜廣委員長 クラブ奉仕には11の委員会があるが本日は６人の委員長から宣伝やお

願い事があります。 矢野出席委員長 会員として大切なことは例会に出席すること。そ
して親睦を深めてもらいたい。今期になって出席者数は毎回40名を超えている。100％を
常に達成して頂くようお願いします。 冠親睦活動委員長 月に１回、理事会にオブザー
バー参加させてもらっている。１月には３ＲＣ合同新年家族会を計画している。また、ゴ
ルフコンペも年６回を予定。10月16日は今治ＲＣとして、70周年に恥ずかしくない対応を
したいと思っています。 越智健司雑誌副委員長 詳細をクラブ計画書に載せていますの
で“詳しく”お読みください。 渡邉一志資料委員長 歴代委員長さんが整理、管理をさ
れている。ちょうど70周年なので記念の資料や重要な物の管理に務めたい。四国４県はそ
れぞれ発心、修行、菩提、涅槃の道場。近いうちにお参りをしたいものです。 西本プロ
グラム委員長 昨年のプログラムが良かったと言われるので昨年を目標にしたい。天野、
重松、西本の３人で担当しますが、フライングや間違いがあればご容赦を。楽しい例会の
運営を心掛けます。 大澤ロータリー情報委員長 今期は入会候補者に要点のオリエンテ
ーションをしたい。また、本日、新入会員にオリエンテーションを行う。ミニ情報を飯副
委員長、村上敬朋委員と年間４等分してやりたい。100周年の歩みについての情報提供も
していきたいと思います。 ＜ミニ情報＞ 先日の国際大会開会が30分遅れた。我がクラ
ブでは考えられない。時間の管理はＳＡＡではなく会長にあると手続要覧第１章にある。
（ロータリーの100年を紹介して頂いたが紙面の都合でクラブ会報に収録します。）

＜ゲスト＞ 短期交換学生 越智美由紀さん
＜来訪ロータリアン＞ 川之江ＲＣ；山川浩一郎氏（愛媛第１分区ガバナー補佐）

次回例会（７月２９日）

【 納 涼 夜 間 例 会 】

日 時 ； ７月２９日（木） １８：３０～
場 所 ； 今治大丸 ７階 レストラン「サルサーレ」
※会費1,000円を当日集金しますので、宜しくお願い致します。
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